



草津中通信

令和4年10月25日(月)
草津町立草津中学校 No.13

教育目標 心豊かで、高い知性をもつ、健康な生徒の育成

中体連県新人戦(剣道 10/9)



県大会出場は自信をつけるにはまたとない機会です。少しの自信が大きな成長に結びつくことでしょう。

ベルツこども園で3年生保育実習(10/11、18)

～最初はお互いに緊張していた様子でしたが～



郡内の国語の先生達に授業提供(10/19)



図はグループ別に、松尾芭蕉の作品について調べたことをプレゼンするための準備をしている様子です。



高原学校(10/13, 14)



1泊2日の行程で体調不良者が出ることもなく、中学校に入学して初めての宿泊行事を実施することができました。榛名湖でのカッターこぎやキャンプファイアーなどは、一生の思い出に残るイベントになったことでしょう。

県立の施設を使用するために、前年のうちに利用を希望する学校全部で集まって日程をくじ引きで決めるために遅い時期の実施でした。

図の一段目のオールを立てているのは、船同士の「あいさつ」です。その隣は横揺れを止めるためにオールを水面と並行に入れていきます。

草華祭(10/27)に向けて

- 1年「マイバラード」「Cosmos」
- 2年「あなたへ」「あとひとつ」
- 3A「大地讃頌」「証」
- 3B「大地讃頌」「ぼくのこと」



合唱祭練習もいよいよ佳境に

